
Catania, la Finaria replica a Lo Monaco: “Nessuna richiesta esorbitante”

Descrizione

Il rilancio del Catania sembra essere ancora nei pensieri di Pietro Lo Monaco. “So di un gruppo 
importante che si è fatto avanti, ma quando si è parlato di una fideiussione di 100 milioni di euro si 
sono tirati indietro. Avevano voglia di rilevare una patata bollente come quella del Catania dopo aver 
valutato diverse società di A e B. I rappresentanti del gruppo erano rimasti entusiasti dal centro 
sportivo. Ora però so che tutto si è raffreddato”. Così Lo Monaco si era espresso ai microfoni di 
Antenna Sicilia, ma non si è fatta attendere la replica del Consiglio di Amministrazione di Finaria
S.p.A. che smentisce quanto detto dall’ex patron del Messina: “Valutiamo proposte di cessione del 
proprio pacchetto azionario in Calcio Catania S.p.A., purché i soggetti interessati all’acquisizione siano 
in possesso di credenziali e capacità economico-finanziarie, oltreché morali, adeguate a garantire la 
conservazione e il rilancio della società sportiva, patrimonio della città di Catania oltreché del gruppo 
imprenditoriale riferibile al signor Pulvirenti. Per quanto riferitoci dai nostri advisor, inoltre, non ci risulta 
che siano state richieste “esorbitanti fideiussioni” a soggetti interessati all’acquisizione della società 
sportiva, come dichiarato dallo stesso Lo Monaco nel corso della citata intervista”.
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